



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecins

Question écrite n° 122294

Texte de la question

M. Patrick Roy appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le niveau inquiétant des effectifs des libéraux dans notre pays, notamment en zone rurale. En effet, ces territoires sont caractérisés par un cruel manque de médecins généralistes et de spécialistes, alors que les besoins de la population en termes de soins ne diminuent pas. En la matière, les disparités entre les territoires sont parfois considérables. Il lui demande de lui indiquer comment le Gouvernement entend agir afin de remédier à cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Patrick Roy](#)

Circonscription : Nord (19^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122294

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : santé et solidarités (II)

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 avril 2007, page 3676